
行 政 視 察 報 告 書

令和 ユ年 //月 2日
長浜市議会議長 柴田光男 様

長浜市議会議員 押谷 典茂嗣

私が出席した次の行政視察の結果について報告します。

記

1.視察等名  会派による先進地事例研修

2.視察期間  令和 2年 10月  8日 (木)～  9日 (金 )

3.視察場所及び目的

①新潟県妙高市・NBフ アーム

・6次産業強化のための研修について

②新潟県新発田市・イグネスしばた

・えきまち長浜をさらに機能強化できるアイデア等を視察を通事て学ぶ

③新潟県新潟市・アグリパーク新

・神田スマー トIC周辺整備の将来取り組み事業について先進事例に学ぶ

4,調査内容感想等

・視察の目的

。小谷スマー トインター並びに今後、検討されている神田スマートインター周辺の

整備をどうするのか、更には、 6次産業をどう推進させるのか先進地事例に学び

本市の政策に取り入れるため研修を剣咆

・えきまちテラスを更に今後、成功に導くために駅前複合施設先進地に学びを得て

本市のえきまちテラス再生の礎を築きたいとの一念で研修を軸

・視察の内容

①新潟県妙高市・NBフアーム

6次産業強化のための研修、大葉のミスと耕

②新潟県新発田市・イグネスしばた

▲
富長 浜 市 議
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えきまち長浜をさらに機能強化できるアイデア等を視藤を通じて学烏

③新潟県新潟市・アグヅパーク

神田スマートIC周辺整備の将来取り組み事業について先進事例に帆

・行政視察の結果を本市議会にどのように反映させるか

6次産業については、当市の環境にも適合する豪雪地域に於いても、ハウス栽培で

赤字を出さない経営が可能であることがわかつた。特に大葉については、若い世代は

携帯等インターネットの動画サイトでレシピに大葉を活用されていることが多くこ

コロナ過にあつても販売 の売上は落ちず栽焙管理が大変だつたとのことで、流通ルー

さえ確立すれば、周辺の量販店で販売が可能とのことであつた。本市に於いても

値の高い野菜やレンピも同時に確立させることで販売促進につながることがわかり

入れを検討すべきと痛感した。

また、駅前複合施設では、すべての管理を市の図書館長が施設長となつて管理さ

いる点、こども預かり所やキッチンスタジオなど食育や読み聞かせ室、音響施設さら

は、携帯電話対応の都屋など取り入れるものが多く、塩原市のエンパークを参考とし

とお聞きしたが、先進地事例から更に優れた施設建設へと展開されている,点や、将来

図書もデジタル化に備える体制つくりやコロナ対策の除菌装置も備えてあつた。

特にイベントも身近な子供達の食育や調理、なやみごと相談カフェなどから取り

れており、こうした事例を参考に新たな提案をしたいと考えます。

冨̂長 浜 市 議


